

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Clínica Universidad de los Andes estará a cargo del cuidado médico de los tenistas chilenos en la Copa Davis

Pág. : 8

Cm2: 385,9

VPE: \$ 189.077

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Clínica Universidad de los Andes estará a cargo del cuidado médico de los tenistas chilenos en la Copa Davis

- **El equipo médico, liderado por el Dr. Alejandro Orizola, traumatólogo, atenderá a los jugadores durante la serie frente a Serbia, reafirmando el compromiso de la Clínica con el deporte nacional.**

La Copa Davis vuelve a encender la ilusión del tenis chileno, y junto a los jugadores estará el equipo médico de Clínica Universidad de los Andes, responsable de acompañar y resguardar la salud de los deportistas durante toda la competencia que se desarrollará los días 6 y 7 de febrero en el Court Central del Estadio Nacional.

El trabajo será liderado por el Dr. Alejandro Orizola, traumatólogo del equipo de Medicina Deportiva de Clínica Universidad de los Andes, médico jefe del Team Chile y del equipo chileno de Copa Davis, con más de 40 años de experiencia junto a generaciones de tenistas nacionales. Lo acompañará el

kinesiólogo Rafael Rossi, especialista en rehabilitación deportiva, además de un grupo de apoyo clínico y logístico que estará presente desde los entrenamientos hasta el cierre de la serie.

“En este nivel, cada detalle cuenta. Nuestro trabajo es acompañar a los jugadores en todo momento. Desde la hidratación y la nutrición, hasta la recuperación física después de cada partido. Estaremos en la cancha, en los entrenamientos y también en el hotel, asegurando que cada uno llegue en las mejores condiciones posibles”, explica el Dr. Alejandro Orizola.

El acompañamiento incluirá también la presencia de dos ambulancias total-

mente equipadas, una de ellas con soporte avanzado, disponibles desde los días de práctica y durante toda la competencia. “Esto nos permite atender no solo a los jugadores, sino también a cualquier persona que se encuentre en el entorno que pudiera requerir asistencia médica. Siempre habrá una ambulancia activa en el recinto”, agrega el Dr. Orizola.

Esta serie es especialmente relevante. Chile busca avanzar a la semifinal del Grupo Mundial, instancia que alcanzó por primera vez hace dos años bajo el nuevo formato del torneo. En esta ocasión, enfrentará a Serbia, en un duelo decisivo que podría volver a instalar al país entre los



ocho mejores del mundo.

“La expectativa siempre es ganar, pero más allá del resultado, lo importante es que los jugadores se sientan acompañados, seguros y en plenitud física. En el deporte no hay nada escrito, y parte de nuestro rol es ayudarlos a estar listos para dar su mejor versión”, destaca el

Dr. Alejandro Orizola.

Con esta participación, Clínica Universidad de los Andes reafirma su compromiso con el deporte chileno, consolidándose como un referente en medicina deportiva y cuidado integral de los atletas de alto rendimiento reconocidos a nivel mundial.